

Chers parents,

Voilà déjà 15 jours de passés et nous pensons bien à vous.
Nous avons à cœur de permettre à vos enfants un prolongement du travail de classe.

C'est pourquoi, nous leur proposons de continuer les mathématiques avec la même méthode d'apprentissage.

De même pour la lecture nous espérons que vos enfants seront heureux de retrouver les alphas.

Le fichier de graphisme ayant été donné le dernier jour d'école, ils peuvent également s'entraîner au geste graphique à leur rythme.
Grâce au site, nos petits élèves peuvent aussi suivre la germination des graines plantées à l'école.

Nous espérons qu'ils prendront plaisir à découvrir de nouvelles poésies ainsi que d'autres artistes dans les semaines à venir.

Nous vous invitons à consulter vos mails pour le plan de travail, et vous remercions chaleureusement pour tous vos efforts.

Vos maîtresses de grande section